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Hanpasado yatres meses del actual ejercicio fiscal y los gobier
nos del Distrito Federal y del
estado de México no han podi
do utilizar ni asignar los 3 mil

300 millones de pesos que les autorizó la Cá
mara de Diputados para el Fondo Metropoli
tano 2009

Mario Delgado Carrillo secretario de Fi
nanzas delgobierno delaciudad dijo que otra
vez sonlas reglas de operación del Fondo Me
tropolitano impuestas por la Secretaría de
Hacienda y Crédito Público SHCP las que
han generado por segundo año consecutivo
un retraso en la ejecución de esos recursos

Es la dinámica que han establecido las au
toridades federales sonlas reglas de opera
ción que tienen que publicarse Lo que puedo
decir ahora es que ya conocemos el procedi
miento estamos mejor preparados este año
para tratar de bajar a la brevedad los recur
sos dijo Delgado Carrillo

Durante 2008 fueron esas reglas de opera
ción emitidas por la SHCP hasta finales del
mes de marzo las que propiciaron en parte
que las autoridades de la ciudad y del estado
de México pudieran ejercer hasta el segundo
semestre del año el presupuesto del Fondo
Metropolitano de ese año

Tan grave fue el retraso que se enfrentó que
aún ahora los gobiernos de ambas entidades
no han podido gastar 400 millones de pesos
del presupuesto del año anterior y eso que ya
inició el cuarto mes del año

Con el retraso en la asignación de los 3 mil
300 millones de pesos del Fondo Metropoli
tano 2009 también se pospone el inicio de
obras públicas en materia de transporte me

dio ambiente e infraestructura hidráulica pa
ra el valle de México

Conesos recursos se financiarán porejem
plo la creación de autobuses articulados de
pasajeros similares al Metrobús en Ecatepec
la creación de una red de agua potable en be

neficio de los municipios del oriente del valle
de México y la conclusión de obras viales en
Pantitlán y en el Periférico Arco Norte

Por otraparte Mario Delgado dijo que para
el gobierno capitalino es necesario contar con
un instituto propio de estadística geografía e
informática similar al INEGI a finde crearun
banco de datos sobre el desarrollo urbano del
Distrito Federal

Dijo lo anterior al término de la presenta
cióndelAnuario estadístico de ¡a ciudad deMé
xico 2008 elaborado por el INEGI el cual
presenta un panorama de la capital del país
Destaca por ejemplo que en el Distrito Fede
ral se tiene unniveldevida superior aEuropa
y es el más alto de toda América Latina

Sin embargo Pedro Vega García director
regional Centro delINEGI dijo que apesarde
este alto nivel de vida 46 de cada 100 capita
linos no son derechohabientes de alguna ins
titución de salud aunque se tiene un médico
del sector público por cada 365 habitantes

Enlapresentacióndel anuario Vega García
dijo que en 100 años el Distrito Federal ha
crecido 22 veces en densidad de población
pues de 743 habitantes por kilómetro cuadra
do que se tenían hace un siglo hoy se cuenta
con 5 mil 812 habitantes por kilómetro cua
drado lo que hace de la ciudad la segunda ur
be más grande de todo el planeta

El funcionario del INEGI expuso que el
contenido del anuario es informaciónestraté
gica para gobernar lo que fue refrendado por
Mario Delgadoparaseñalar la importanciade
un instituto de estadística de la ciudad

Proyectos comunes

El fondo financia obras en la Zona
Metropolitana del Valle de México

II La Comisión Ejecutiva de Coordinación
Metropolitana se instaló en marzo de
1998 para que de forma coordinada
los gobiernos del DF y el Edomex aten
dieran los problemas de la Zona Me
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tropolitana del Valle de México

II Tras siete años sin funcionar la comisión
fue reactivada en octubre de 2005

II En febrero de 2006 se creó el Fondo
Metropolitano el cual financia obras
comunes a través de una cartera de
proyectos El año pasado sufrió recor
tes por la crisis económica

 078.  2009.04.03


